

Rencontre du 3ème type Ecriture Décembre 2024

Confortablement installée en ce début d'après-midi de fin Aout 2017, sur ma chaise longue, un livre à la main , dans mon décor de verdure préféré c'est à dire Mon jardin , comment aurais-je pu imaginer que ma vie allait prendre une nouvelle direction .

IL aura suffi d'une légère somnolence liée à l'état d'apesanteur d'après repas, de la caresse du soleil , du chant des oiseaux et surtout de ce calme environnant appréciable ce samedi , jour de repos des différents corps de métier assurant la construction d' un nouvel édifice chez mes nouveaux voisins .

Avant de m'allonger j' avais salué arbustes, rosiers ,fruitiers , glycine et leurs habitants résidents ou de passage avec un arrêt prolongé par un enlacement autour du tronc de mon magnifique érable champêtre surement centenaire qui occupait la place centrale .Cet arbre ,dont les rameaux s'étaient considérablement développés au fil des ans tel un pachyderme dégageait une puissante énergie qui rejaillissait sur l'ensemble de la flore .

J'avais pratiqué sans le savoir une sorte de sylvothérapie, mot un peu excessif car comme tout état vivant il est normal qu'on les respecte et soigne.

Je ne fus donc pas étonnée d'entendre un léger 'merci' auquel j'ai dû répondre par un demi sourire satisfait mais le dialogue a continué

- Merci pour tout ce que tu nous as apporté entretien, élagage, nouveaux amis plantés avec beaucoup d'enthousiasme avec parfois une préférence
- Pour qui ?
- Le prunier, il est le premier à recevoir ta caresse du matin, d'ailleurs le cerisier ne s'en est pas remis et tu l'as éliminé tant il faisait peine à voir
- Tu as d'autres remarques à faire
- Oui, nous en avons parlé tous ensemble avec beaucoup de peine car c'était une décision importante à prendre, tu dois nous quitter
- Comment ! qu'avez-vous à me reprocher ?
- Absolument rien mais tu es en danger, un grand prédateur humain s'est installé depuis quelques mois, il n'aime que son royaume et veut nous éliminer.
- Il n'est pas facile mais nous avons fait la paix.
- Il est toxique tu dois t'en éloigner, après le sapin de Noël qui a rendu l'âme par suite de l'agacement du terrassier pressé de terminer sa tranchée, il y a eu la taille sévère de la glycine et de la haie sous prétexte qu'elles rayaient sa voiture lors de son passage, c'était un peu vrai car on aimait voir sa méchante tête inquiète chaque fois qu'il les frôlait.
- Vous avez osé faire cela !
- Oui et il te pourrira encore la vie, celle du chat et donc la nôtre aussi. Imagine l'endroit où tu aimerais le plus vivre et ce qui te manque parfois, tu peux retrouver ailleurs la quiétude et le plaisir que tu ressens ici, ce que l'on t'a donné, d'autres que tu planteras te le donneront aussi .

Une sonnerie de téléphone est venue interrompre le dialogue mais le fil de pensée a continué à œuvrer.

Quelques mois après je prenais la route vers la Vendée où une installation et d'autres belles surprises à venir m'attendaient...

Michelle